

Affronter la mort pour vivre mieux

Bernard Crettaz
sociologue

Sembracher, Eglise
Mercredi 19 février 2020
19 heures
Entrée libre

Affronter la mort pour vivre mieux



Né en Anniviers, Bernard Crettaz étudie au collège de Sion. Pendant trois ans, il suit les cours du Grand séminaire. Il poursuit des études de sociologie à l'Université de Genève où il obtient son doctorat. Il est nommé conservateur du Département Europe du Musée d'ethnographie de Genève, il est également chargé de cours au Département de sociologie de l'Université de Genève.

Il invente et anime les « Cafés mortels » pour « parler de la mort au bistrot ».